



**2023-2024**  
**No.1751**  
**2024.6.27**

会長：武井順一 幹事：関美津男  
会員数：47(内2名特別会員) 会場出席：32 欠席：15  
出席率：71.11% 前々回出席率：71.11%  
点鐘：武井順一 会長 司会：金井康二 副S A A  
ロータリーソング：それこそロータリー (ソングリーダー：真下大輔)  
例会場：ホテルベラヴィータ 3F 18:30～



年間総括

武井順一 会長



今年度 7 月 1 日より沼田中央 RC 会長を拝命いただき、とうとう一年、幹事の関さん始め会員皆様方の御協力によりまして、無事会長の務めを果たすことができました。ありがとうございました。

まず新年度の初例会は 7 月 6 日司鮎でした。春原透君・富井潤君・永井郁君・原澤しのぶさんの 4 名の新入会員を迎える事ができ、大変に幸先の良いスタートが切れたと思います。

7 月 29 日の夜間例会では、沼須あけぼの座による沼須人形芝居の上演がありました。この模様は翌日の NHK ニュース 630 で放送され、上毛新聞やマイタウンたにがわにも掲載されました。公共イメージ委員長の小林若葉さんの事前の依頼により各社が取材に来てくれました。小林若葉さんにはこれ以後のイベントでも大変お骨折りいただき、ことある毎に取材があり新聞テレビ等で紹介され、沼田中央 RC の広報に大いに貢献して頂きました。

8 月 7 日には新潟万代 RC への表敬訪問がありました。当クラブより 18 名の参加があり、昼間は北方博物館の見学、夜は新潟万代 RC の例会出席の後、屋形船での懇親会となり、帰りはだいぶ遅くなってしまいましたが本当に楽しい一日でした。

8 月 10 日には星野信一君の入会、8 月 24 日には吉住正史君の入会がありました。

8 月 31 日にはベラヴィータにて家族納涼会がありました。歌手の桜めぐみさんの歌で大変な盛り上がりでした。最後には何年振りかの『手に手つないで』でお開きとなりました。

9 月 3 日は伊香保国際 GC で、2840 地区チャリティーゴルフ大会が約 300 人の参加で盛大に行われました。当クラブからは 7 人の参加がありました。

9 月 12 日、入会 3 年未満の会員研修セミナーが司鮎でありました。

9 月 14 日は 2840 地区のガバナー訪問がありました。ガバナーは沼田の保坂充勇ガバナーで、地区役員の方も知った方達でしたので例年のガバナー訪問よりは緊張感は少ないようでした。

また夜には花萌で、パスト会長会があり、現役パスト会長全員の参加で和やかに行われました。

9 月 19 日、新潟万代 RC との合同懇親ゴルフコンペが十日町あてま高原でありました。当クラブから 15 名の参加がありました。

10 月 8 日は尾瀬クリーンハイキングで秋の尾瀬ヶ原を満

喫できました。帰りはソナタリユーで食事会を行いました。10 月 12 日は奉仕プロジェクト委員会の提案で、沼田駅前の天狗像と駅前ロータリーの清掃を行いました。

10 月 22 日は利根沼田文化会館で 2840 地区の地区大会が行われ、事前準備と本大会で当クラブからは延べ 28 名の参加でした。

11 月 2 日は沼田中央 RC の親睦ゴルフ大会が初穂 CC で行われ、夜間例会の中で表彰式も行われました。

11 月 29 日は毎年恒例の大根収穫祭が奉仕プロジェクト委員長の茂木清七さんの畑で行われ、めぐみこども園と熊の子保育園の園児たち約 60 名が参加しました。この模様は NHK ニュース 630 や上毛新聞、マイタウンたにがわでも報道されました。

また同日、利根沼田文化会館での社会福祉大会においてタオルの寄付とゆうあい作品展の協力により表彰状と感謝状を授与されました。

12 月 14 日、数年振りのクリスマス家族会がありました。この日は私の誕生日でもありサプライズでお祝いの花束を頂きました。大変感激しました。

1 月 11 日は、沼田中央 RC と沼田 RC の新年合同例会がベラヴィータで行われました。

1 月 25 日には松井千恵子さんが入会しました。

2 月 2～5 日には、ゆうあい作品展を共催しました。作品の展示から片付けまで皆さんにはご協力頂きありがとうございました。

2 月 22 日の夜間例会では落語家の立川朝志師匠をお招きし、楽しく過ごしました。

3 月 3 日は第 5 分区の I M が伊香保の塚越屋七兵衛で行われ、当クラブから 11 名の参加がありました。

3 月 24 日には米山梅吉記念館への研修親睦旅行が行われ、家族を含め 27 名の参加がありました。米山記念館の見学の後、柿田川かわせみでの豆腐懐石の昼食と三嶋大社参拝、夕食は八王子うかい鳥山の豪華な食事で皆さん大満足な一日でした。

4 月 26 日は台北南門 RC の会長交代式がフィリピンで行われました。当クラブからは 9 名の参加がありました。2泊3日の強行軍でしたが大変貴重な経験ができました。

4 月 29 日は渋川みどり RC の創立 30 周年記念式典に参加してきました。当クラブより 11 名の参加でした。

5 月 16 日、新潟万代 RC との友好クラブ締結 30 周年行事を行いました。昼間はゴルフと観光を行い、夜にベラヴィータにて締結式と懇親会を行いました。新潟万代 RC からは 16 名の参加があり、大変有意義な一日となりました。

6 月 5 日は沼田 RC との合同親睦ゴルフコンペがありました。沼田中央より 12 名、沼田より 16 名、合わせて 28 名の参加がありとても良い親睦になりました。

以上、今年度の主な行事を連ねましたが、私が会長就任の挨拶で皆さんの前で宣言した本年度目標スローガンですが、「楽しく親睦・楽しく奉仕」と言いました。奉仕よりも親睦を前に持ってきたスローガンでしたが、この一年を振り返ってみるとまさにそのように出来たのかなと感じています。

これも皆様一人一人の協力があって出来たことだと思えます。本当に感謝致します。一年間ご協力ありがとうございました。

## 幹事報告

関美津男 幹事

6月25日司鮪にて、新入会員3名のオリエンテーションを生方眞司会長を講師に迎え開催致しました。

## スマイルBOX報告

永井 郁 委員

武井 順一・関 美津男

- ①今日が武井・関年度の最終例会となります。この一年間の会員皆様の御協力に感謝致します。
- ②先日新入会員予定者のオリエンテーションが司鮪でありました。3名の入会予定者が参加してくれました。2名が今年度中の入会で、1名が新年度の入会となりました。

金井 康二

高橋和朗君、入会おめでとうございます。これからロータリーを楽しみましょう！

真下 大輔

一年間ご利用ありがとうございました。

連名（山本佳宏・原澤ふじ子・柏井千恵子・北野浩司郎・植村仁・永井郁・戸谷直樹・金井利夫・武井正男・宮田美行・石坂一男・木村修洋・高橋昭紀・小澤博之・生方眞司・小曾根一雄・春原透・平井克明・古池好幸・真下大輔・原澤しのぶ・吉住正史・石田宇平・茂木清七・小林若葉・齋藤豊・星野信一・島田崇弘・代田幸彦）

- ①武井会長・関幹事、一年間お疲れ様でした。
- ②高橋和朗君、お帰りなさい。



## 新入会員の入会式



高橋和朗君（光工藝有限会社 代表取締役）



「乾杯！」  
懇親会にて新潟万代RCから頂いた日本酒が供されました。

## クラブフォーラム 年間総括



関美津男幹事 生方眞司 S A A クラブ会員組織強化委員会 公共イメージ委員会 クラブ管理、運営委員会 奉仕プロジェクト委員会 米山記念奨学委員会  
島田崇弘委員長 小林若葉委員長 本山佳宏委員長 茂木清七委員長 金井利夫委員長